

**PROFECIA SOBRE LA IRA SEVERA DE DIOS QUE VIENE A LA  
INDIA DEBIDO A SU ADORACION DE IDOLOS Y LLUVIA A CAER  
POR TODA KENIA**



**PROFETA DR. DAVID OWOUR  
24 DE FEBRERO 2023**

Bueno, Bendecido pueblo, EL SEÑOR JEHOVÁ ha hablado conmigo. EL SEÑOR JEHOVÁ YAHWEH, ha hablado conmigo, bendecido pueblo. Y esta es la razón por la que hemos venido a ustedes, hoy, alrededor del media día, hora del este, tiempo de África.

Y EL SEÑOR nos ha llevado a la India. EL SEÑOR nos ha mostrado la adoración de ídolos que se lleva acabo en India. Y luego la voz DEL SEÑOR habló y dijo: Ahora dile a este pueblo que se arrepienta y los restauraré. De lo contrario, sabrán que EL SEÑOR DIOS ha hablado.

Y luego, EL SEÑOR TODOPODEROSO me mostró, con su mano, DIOS PADRE tomó los dioses ídolos que adoraban en la India y dijo: Ahora esto es un dios femenino.

Y con su mano tomó uno y me lo mostró. Y dijo este es un dios femenino, que ellos están adorando, un dios Hindú femenino, es un pedazo de estatua y otras estatuas.

Y entonces me pidió que los golpeara con la increíble ira de DIOS, y luego los golpeé. Los golpeé muy, muy fuerte. Los golpeé muy, muy fuerte y les dije que se arrepintieran, porque El Reino de DIOS está cerca. Y LA VENIDA DEL MESÍAS está a la mano.

Fueron golpeados muy, muy fuerte, cuando los golpeé con mi mano izquierda profética y levanté mi dedo izquierdo profético y los golpeé. Así que hay una ira severa de DIOS, es un severo juicio de DIOS que he liberado ahora, sobre el hinduismo y la adoración de ídolos a través de toda la faz de la Tierra. Comenzando en India, viene una tremenda ira de DIOS a golpear muy, muy duro.

Yo ya les he golpeado muy, muy duro, debido a la adoración de madera, metales y piedra. Algunos de ellos son hechos en metal. EL SEÑOR me estaba mostrando y luego me pidió que trajera juicio y golpeara a estas personas con la increíble ira de DIOS TODOPODEROSO.

Y luego los golpeé, fue virtualmente insoportable, la ira que vino de mi mano fue virtualmente insoportable. Nadie puede soportarlo. Y entonces, EL SEÑOR ahora

me ha enviado y giró mi rostro hacia India, hacia la adoración de ídolos, hinduismo, y va a ser increíble.

Muchas, muchas personas morirán, probablemente millones de personas. Si ellos no se arrepienten, y se apartan del pecado y aceptan a JESUCRISTO COMO SEÑOR Y SALVADOR.

Y, ya saben, que el tiempo se acabó en esta hora, el tiempo se acabó. EL MESÍAS VIENE. EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS, El ha hablado conmigo, aquí arriba acerca de la tierra, EL MISMO MESÍAS. ÉL ha hablado conmigo aquí arriba acerca de la tierra, y EL MESÍAS VIENE.

Y entonces, este es el juicio del DIOS TODOPODEROSO viniendo al hinduismo y a la adoración de ídolos. Y EL SEÑOR me estaba mostrando con su mano, el dios hindú femenino, los llaman uno femenino, uno masculino y los estaban haciendo desfilar allí y dijo, golpea a este pueblo, golpéalo con la ira insoportable, si ellos no se arrepienten, ellos sabrán que LA BOCA DEL SEÑOR DIOS HA HABLADO.

Y entonces cuando los golpeé a ellos, y luego fueron devastados, devastados, nadie puede soportar mi ira, dice EL SEÑOR. Nadie puede soportar la ira de estos DOS MEGA PROFETAS, ahora mismo, es un tiempo muy mortal, Es una hora muy temible. Todos deben someterse y arrepentirse, que estos DOS PROFETAS puedan prepararlos para LA VENIDA GLORIOSA DEL MESÍAS.

EL CORDERO DE DIOS ha hablado conmigo aquí arriba acerca de la Tierra, aquí arriba. Y EL REY VIENE. Ni siquiera he divulgado lo que ÉL ha hablado. Y para aquellos que son sabios, recuerden que dije que hubo una visitación que tuvo lugar en el monte de la transfiguración. Y esta fue una visita de retorno. Así que sí sabes lo que se dijo en el Monte de la Transfiguración fue: Ve y termina el trabajo, el tiempo se acabó. Así que ustedes pueden estar seguros de lo que se habló aquí, justo aquí sobre la Tierra, el 5 de Febrero.

Ahora, la segunda conversación, EL SEÑOR ha hablado conmigo acerca de Kenia y me dijo por voz: Que tú has sanado toda la tierra de Kenia.

Por voz, DIOS EL PADRE se paró en su nube frente de mí, hace unas horas, probablemente dos horas, dos horas y media. Se paró frente de mí en la nube y dijo, mira tú has sanado toda la tierra de Kenia.

Y entonces, vi que la lluvia que yo ordené. Cuando ordené al Cielo que se abriera, la lluvia cubrió toda la tierra y una lluvia masiva, y luego la tierra entera se volvió muy verde.

Y vi personas, vi al Arzobispo Diputado Principal Dr. Jay, Jay, otros Arzobispos Diputados estaban corriendo y celebrando y cayéndose en el pasto verde. Y todo se volvió muy verde en el país. Y hubo mucha lluvia, y se podían ver los tejados

metálicos y la gente estaba recolectando agua, recolectando agua usando vasijas, usando cubos. Como la lluvia estaba fluyendo del tejado metálico.

Y luego me llevó por toda la tierra y había lluvias masivas, lluvias masivas. Y toda la tierra estaba verde y suculenta y el pasto verde creció por todo lado.

Así, que de nuevo EL SEÑOR dijo mira, tú has sanado toda la tierra de Kenia. Tú has sanado toda la nación. Y me mostró como antes estaba seca y ahora es verde. Y mucha agua se derrama, mucho derramamiento del Cielo, LA GLORIA DE DIOS se estaba derramando desde el Cielo, y toda la tierra se volvió verde y suculenta.

Le gente estaba caminando, vi muchos arzobispos principales corriendo, uno de ellos es el Dr. JAY JAY (J J) de YAYA Kilimani. Estaban corriendo dentro de la hierba verde y la lluvia está cayendo. Y el pasto era verde y suculento.

Y estaban cayendo sobre la hierba y rodando. Estaban rodando en el verde y suculento, pasto verde. Y ellos decían mira EL SEÑOR se acordó de esta tierra, estaban celebrando, en todo el país. La tierra se volvió totalmente verde y mucha lluvia en las tejas metálicas, la gente estaba recolectando agua usando, baldes, estaban recolectando agua usando vasijas, barriles.

Esto es tremenda cosa, lo que EL SEÑOR me ha mostrado, acerca de la sanidad que trajo a esta tierra. Y esto es una lección para esta nación, que la próxima vez. No intenten falsificar La voz del que está hablando aquí. Nunca jamás traten de falsificar de nuevo esta voz, si ustedes están buscando por lluvia.

Todos ahora saben, incluso los niños pequeños, saben quién tiene la autoridad sobre el cielo, para ordenarle al cielo de abrir o cerrar.

Todo el mundo sabe que yo tengo la llave que abre o cierra los cielos. Sobre todos, sobre cualquier Nación, o sobre la tierra entera. Así que la próxima vez, no traten de enojar AL SEÑOR, te deja fuera, ÉL te devastará.

Me he visto cerrar el cielo durante tres años y medio, durante la Gran Tribulación, así que no vayas allí. No provoques AL SEÑOR. No traigas ninguna contestación entre tú y EL SEÑOR.

Kenia, no puedes ser necio en este tiempo, todos ustedes son sabios, porque ustedes saben, quién esta caminado aquí. Pero, de todos modos, luego vi mucha sanación, mucho césped verde suculento y mucha lluvia verter, incluso el sonido de la lluvia cuando se derramaba, hierba verde por todo el país, muy suculenta y las hojas y los árboles, los cultivos y todo, en esta tierra de Kenia. Debido a la orden que di desde Bomet.

Cuando le ordené a los cielos que se abrieran en Bomet. Y ahora toda la tierra, la lluvia va cubrir a toda la tierra, y va a haber mucha lluvia. Y habrá una gran

cosecha, para que puedas ser capaz de temer a aquel que está hablando con usted, para que puedas ser capaz de honrar a los MEGA MAS TEMIBLES SERVIDORES DEL SEÑOR, LOS SERVIDORES DEL MONTE DE CARMELO. Todos ahora son lo suficientemente sabios, como para entender esto.

Y Ahora esto es lo que está pasando aquí. Y también quiero traer las bendiciones DEL SEÑOR a los niños del Palacio, la Academia educativa, la Academia Fundación Educativa, espero haber acertado bien, centro de educación, Los niños del Centro del Palacio educacional, los niños especiales que reciben en Kengemi. Que EL SEÑOR los bendiga a todos ustedes en La academia del Palacio de los niños, El Centro Educativo del Palacio. EL SEÑOR los bendiga, bendecido pueblo.

Pero ahora EL SEÑOR ha hablado aún más grande. Y un montón de millones de personas van a morir, debido a la adoración a los ídolos, a menos que se arrepientan, no hay tiempo para dejarse envolver por el hinduismo. Y va a ser muy brutal, va a ser muy duro, va a ser muy devastador.

Habrà una gran sanidad aquí en Kenia. Kenia Asegúrate de que te arrepientas y que honres a LOS MEGAS PROFETAS DEL SEÑOR que han bendecido esta tierra. Puedes ver que son dobles y son muy Terribles, han regresado y están trabajando con la sombra del mismo SEÑOR YAHWEH. Eso por sí solo es muy temible. Ellos están caminando con DIOS mismo, La Nube de DIOS los cubre. Entonces, Ellos están caminando con la sombra DEL SEÑOR, DIOS PADRE MISMO. Así que tu sabiduría no te falle Kenia.

Otra vez, Bendigo a los niños del Palacio del Centro Educativo, esos niños maravillosos que estaban adorando AL SEÑOR en Kengemi, un muy grande avivamiento por el borde de la carretera.

EL MESÍAS VIENE.  
Bendecido pueblo, Gracias.

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

[laescaleraalcielo.org](http://laescaleraalcielo.org)

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesuislordradio.info>